

Unkeler Kreativ

Forum für heimische Kunst

Ausstellungseröffnung am Samstag, 7. Oktober

Unkel. Am Samstag, 7. Oktober, 11 Uhr, wird Stadtbürgermeister Werner Zimmermann die neunte Ausstellung „Unkeler-Kreativ“ eröffnen. Dazu sind auch interessierte BürgerInnen eingeladen.

Bei der Vernissage können die AusstellerInnen auch in diesem Jahr den beiden Unkeler Kindergärten eine namhafte Spende überreichen. Bilder und Skulpturen der Kinder bilden eine Brücke zu den Exponaten der Erwachsenen.

1992 rief Stadtbürgermeister Werner Zimmermann die Ausstellung „Unkeler-Kreativ“ ins Leben. Sie sollte ein Forum sein, auf dem FreizeitkünstlerInnen ihre Arbeiten präsentieren können.

Ein Projekt mit Zukunft,

wie sich erwies. Die Zahl der Aussteller wuchs ständig. In diesem Jahr sind es 35 Teilnehmer nach 28 im vorigen Jahr. Sehr viele machen schon seit Jahren mit. Der edle Wettbewerb brachte es mit sich, dass sich auch das Niveau vieler Arbeiten von Jahr zu Jahr steigerte.

Zu sehen werden sein: Bilder in allen gängigen Techniken, Fotos, Skulpturen, Stoffkunst, Tiffany- und Drechselarbeiten, Handarbeiten und Einiges mehr.

Die Ausstellung ist in Unkel im Anbau an die städtische Turnhalle, Schulstraße, aufgebaut.

Sie ist vom 7. bis 15. Oktober täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.